

Pasar Hewan PD Joyoboyo Kota Kediri Telah Dibuka Polisi Lakukan Pengawasan

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.INFORMAN.ID](https://www.kediri.informan.id)

Jul 6, 2022 - 15:58



KEDIRI - Polres Kediri Kota bekerjasama dengan Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian (DKPP), Satpol PP serta stakeholder yang ada terus melakukan pengawasan pada hewan ternak yang keluar masuk Kota Kediri.

Dengan telah dibukanya kembali Pasar Hewan PD Joyoboyo Kota Kediri kemarin, pihak Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian (DKPP) bersama Polres Kediri Kota memeriksa setiap hewan ternak yang masuk pasar tersebut.

Kegiatan yang dipimpin Kabag Ops Polres Kediri Kota Kopol Abraham Sisik dengan menggandeng Dinas Ketahanan Pangan Dan Pertanian serta Stakeholder yang ada guna antisipasi Penyebaran Virus Penyakit Kuku dan Mulut (PMK)

"Polres Kediri Kota menerjunkan personel Kepolisian untuk membantu petugas DKPP selama rangkaian proses pengecekan hewan ternak di pasar hewan PD Joyoboyo Kota Kediri," kata Kopol Abraham Sisik. Rabu (6/7/2022)

Menurutnya, sebelum hewan ternak masuk ke pasar dilakukan Scring pemeriksaan untuk memastikan hewan sehat dan dilakukan penyemprotan disinfektan.

"Tidak hanya aspek keamanan, personel Polres Kediri Kota juga membantu sosialisasi dan edukasi kepada para penjual, pembeli maupun masyarakat yang memiliki hewan ternak agar melaporkan pada petugas DKPP apabila hewan ternaknya terjangkit PMK," tambah Kopol Abraham.

Disamping melaksanakan penyemprotan dan pemeriksaan hewan petugas gabungan dari Polri, TNI dan Satpol PP juga melaksanakan penyekatan mobilitas lalu lintas hewan.

Kapolres Kediri Kota AKBP Wahyudi, S.I.K., M.H. menambahkan pihaknya sudah berkordinasi dengan dinas terkait untuk menolak pengiriman hewan ternak masuk ke wilayah hukum Polres Kediri Kota apabila tidak dilengkapi surat keterangan kesehatan hewan.

"Sudah kita tempatkan personel gabungan untuk melakukan pemeriksaan di pos cekpoin PMK perbatasan masuk kota di Kelurahan Semampir dan cekpoin Gor Joyoboyo Kota Kediri untuk antisipasi mobilitas lalu lintas hewan,"tutur AKBP Wahyudi.

Pihaknya berharap dengan kegiatan penyekatan ini hewan ternak yang terjangkit PMK tidak menyebar ke wilayah Kota Kediri.